
　

平成２１年９月第７回倉吉市議会定例会

【会派質問】
平成２１年８月３１日現在

順序 議  員  名 会　派 発　言　項　目　（　要　　旨　）

1 佐々木敬敏 くらよし
１　青少年の健全育成について　２　上小鴨小体育館について　３　学校給食について　(1)地
産地消について　(2)学校給食米について　(3)炊飯器給食について　４　農業振興について

2 丸田　克孝 〃

１　安全で安心なまち、倉吉について　(1)避難場所としての上小鴨小学校屋内運動場全面改築
(2)集中豪雨等における、避難警報と避難勧告の判断　(3)新型インフルエンザウィルス対策　２
元気で活力（活気）のあるまち、倉吉について　(1)１２，０００円の定額給付金効果について　(2)
打吹まつりの総括と今後

3 中野　　隆 〃
１　教育支援について　２　やすらぎの里せきがね振興公社について　３　防災無線について
４　市営住宅について　５　授産所等の具体的支援について

4 金光　　隆 〃
１　倉吉市の産業経済（農業を含む）の活性化について　(1)成果指標　(2)現状認識　(3)県地域
活性化計画と倉吉市　(4)雇用と産業育成に向けた選択と仕掛け

5 谷本　修一 〃 １　都市計画税のみなおしについて

6 杉山　慶次 公明党
１　人を育む政策　２　上小鴨小学校屋内運動場の耐震化について　３　子どもに「がん教育」
を

7 鳥飼　幹男 〃
１　移送サービス事業について　２　雇用調整助成金・中小企業緊急雇用安定助成金について
３　緊急人材育成支援事業（訓練・生活支援給付金）について

8 高田　周儀 〃
１　児童虐待について　２　スクールニューディールについて　３　市営陸上競技場の整備計画
について

9 朝日　等治
ﾋｭｰﾏﾝ
・ﾈｯﾄ

１　指定管理者制度について　２　体育施設等の料金について

10 由田　　 隆 〃 １　新斎場建設について　２　同和行政の見直しについて　３　キタロウズ支援について

11 福井　康夫 民主党
１　市長の政治姿勢について　(1)総選挙を終えて新政権に対する市長の評価と今後の姿勢に
ついて　２　都市計画税の見直しについて　３　学校給食費の公会計導入の成果について　(1)
滞納状況について

12 佐藤　博英
日本

共産党
１　介護保険事業について　２　学校給食について　３　学校教育について　４　地区公民館に
ついて　５　市役所業務について

【各個質問】

1 福谷　直美 １　温暖化防止の市の取組について　２　経済の活性化と雇用の維持について

2 石田　政彦

１　今日までの質問で現在なおかつわからない点について　(1)８月１８日総選挙公示日、ある町
で起こった事件について　２　３月補正予算の介護従事者待遇改善積立金について　(1)その後
の予算の執行はどうなったのか　(2)それによって介護従事者にどのような改善がなされたのか　３
中部の病院におけるｔPA治療の現状は　(1)病院では２箇所と聞いているが、医師ではどこに何
名おられるか　(2)H17年１０月保険適用に認可されたが、その後４年経っているが、何件のｔPA治
療がなされているか　(3)この現状をどう考えられるか　４　倉吉駅周辺整備について　(1)福庭から
駅に向けて抜ける道がまだ抜けていない　(2)河北中学校の跡地利用の、県と市の考え方につい
て

3 山口　博敬
１　安心、安全なまちづくりと元気なまちづくりのために　(1)災害対策　(2)中小企業対策　(3)医
師確保対策　(4)倉吉夏まつり

4 瀬尾　　学 １　定住自立圏構想について　(1)進捗状況は　２　倉吉市くらしよし産業元気条例について

5 伊藤　正三 １　子育て支援について　２　地域経済対策について

6 坂井　　徹
１　市長の政治姿勢について　(1)新斎場建設について　(2)都市計画税について　(3)市税、公共
料金の滞納整理について

7 川部　　 洋
１　倉吉の市政運営について　(1)多治見モデル（多治見市の「総合計画」「行政改革」「人材育
成」を三位一体とした行政経営）を参考に
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